

Kleiner Star mit großem Herzen



Draußen dämmt es bereits, als Aki aus der Küche kommt. Der kleine Adler fühlt sich rundum wohl und beschließt, noch ein wenig durch das Resort zu schlendern.

Plötzlich sieht er drei Kinder, die fröhlich gackernd in einem Raum verschwinden. Kurz darauf folgt ein weiteres Kind und wenig später noch ein paar mehr.

Was da wohl drinnen ist? Es muss etwas Tolles sein, sonst würden wohl kaum so viele Kinder hineinwollen.

Aki fliegt zu der großen Tür und huscht zusammen mit der nächsten Gruppe hinein.

So etwas hat der kleine Adler noch nie gesehen. Es ist ein riesiger Raum mit einer Bühne. Links und rechts hängen schwere Vorhänge und davor gibt es eine Art Stiege für die Zuschauer.

Aus den Gesprächen der Kinder hört er immer wieder das Wort „Theater“ heraus. Das muss also ein Theater sein! Gespannt setzt sich der Adler auf ein Geländer oberhalb des Zuschauerraums. So kann er die Bühne und die Zuschauer überblicken.

Immer mehr Gäste strömen in das Theater. Es liegt ein aufgeregtes Knistern in der Luft. Plötzlich erlischt das Licht und auf der Bühne leuchtet ein heller Scheinwerfer auf. Eine junge Frau erscheint und die Zuschauer jubeln.

Die Frau begrüßt die Zuschauer und man erfährt, dass sie zusammen mit den Kindern das Programm für die heutige Talentshow einstudiert hat. Dann kommen auch schon die ersten Kinder auf die Bühne.



Es sind drei Kinder, die zusammen einen Tanz vorführen. Aki schaut ihnen gespannt zu. Sie sind ganz aufgeregt. Trotzdem gelingt der Tanz fehlerfrei. Am Ende gibt es herzlichen Applaus. Akis Herz klopft, weil er so mit den Kindern mitgefiebert hat.

„Das könnte ich nie“, denkt sich der kleine Adler. Er bewundert, wie mutig die Kinder sind. Sich so vor allen Leuten auf eine Bühne zu stellen, ist nicht ohne.

Als Nächstes kommt ein Junge, er jongliert mit Tüchern. Der kleine Adler kommt gar nicht mehr aus dem Staunen heraus. Die Kinder sind so talentiert!

Auf den Jungen folgt ein kleines Mädchen mit einem Teddy im Arm. Es möchte ein Lied singen, doch es schaut etwas ängstlich drein.

Die Zuschauer applaudieren, um dem Mädchen Mut zu machen. Auch Aki drückt ganz fest seine Federn. Die Musik setzt ein, doch das Mädchen bleibt stumm. Was ist da los? Warum singt es nicht?



Die Musik setzt ein zweites Mal ein, aber das kleine Mädchen bringt noch immer keinen Ton heraus. Aki schaut sich um. Jemand muss doch was tun! Das arme Mädchen. Es scheint wie versteinert.

Wieder setzt die Musik ein, aber auch dieses Mal bleibt die Kleine stumm.

„Das reicht“, denkt sich Aki, „wenn hier niemand etwas unternimmt, dann muss eben ich ihr helfen“. Auch wenn ihm sein kleines Herz bis in den Hals pocht, fliegt Aki auf die Bühne, mitten ins Scheinwerferlicht.

Im ersten Moment erschrickt das kleine Mädchen - mit einem Adler hat es nicht gerechnet. Doch Aki zwinkert ihm aufmunternd zu. Dann setzt auch schon die Musik ein. Aki nimmt die Hand des Mädchens und fängt an, im Takt zu krähen. Den Text kennt der kleine Adler natürlich nicht. Das kleine Mädchen aber muss über den verrückten Vogel lachen. Wie von Zauberhand fällt die Aufregung plötzlich von ihm ab und es fängt an zu singen.

Und wie schön die Kleine singt! Sie hat eine glockenhelle Stimme, die alle zu verzaubern scheint. Am Ende ist es zuerst ganz still, doch dann brandet tosender Applaus auf. Aki und das Mädchen verbeugen sich.

Noch zwei Vorstellungen folgen, dann kommt die junge Frau von vorhin wieder auf die Bühne, um den Gewinner zu küren. Das kleine Mädchen gewinnt die Talentshow nicht nur deshalb, weil es so schön gesungen hat, sondern auch, weil es soviel Mut bewiesen hat. Aki freut sich.

Nun aber holt die junge Frau den kleinen Adler auf die Bühne und bittet um Applaus. Aki versteht die Welt nicht mehr, er hat ja gar nicht an der Talentshow teilgenommen.

Die junge Frau fragt ihn nach seinem Namen und wendet sich dann ans Publikum: „Aki hier hat heute auch ein tolles Talent gezeigt. Er hat nämlich jemandem geholfen, der in Not war. Dafür werden wir uns noch eine Belohnung ausdenken.“

Aki wird ganz rot und die Zuschauer applaudieren erneut. Als er wieder von der Bühne fliegt, sieht er, wie die Frau mit einem Mann spricht. Alles versteht der Adler nicht, nur einen Satz hört er heraus: Aki wäre doch ein toller Name für unser Resort!